



# かがやけ！ とよふく小

学校便り 4号 令和7年5月16日 文責 三牧公久  
【校訓】 正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



## 命を守る行動を心がけましょう



5月9日（金）に宇城地区交通安全協会交通安全教育講習員の船津千鶴様と船津絵里子様を講師の先生にお迎えして交通教室を行いました。2時間目に低学年を対象にして「基本の歩行、横断、信号の見方」について、3時間目に3年生以上の学年を対象にして「正しい自転車の乗り方」についてそれぞれ話をしていただきました。子供たちにも分かりやすい小道具をたくさん準備していただき楽しく分かりやすい教室になりましたので子供たちもあきずに集中して話を聴いていました。講話の中で話された交通安全の合い言葉「は（走らない）ひ（広がらない）ふ（ふざけない）へ（ヘルメットをかぶる）ほ（歩道を歩く）」や横断歩道の渡り方のトマトの原則「ト（止まる）マ（待つ）ト（とびださない）」の言葉は特に印象に残りました。また、上級生に話された自転車に乗るときのヘルメット着用（あごひももつける）は必ず守ってほしいと思います。最近、県内でも菊陽町で小学生が交通事故に会い命を奪われる痛ましい事故が起こっています。豊福校区も非常に交通量が多く危険な地域です。自分の大切な命を守れるように交通教室で聴いたことを忘れずに実効できるようにしましょう。



### 気持ちのいいあいさつ

5月12日（月）の朝、松橋町民生委員児童委員11人の方々による挨拶運動が行われました。正門と神社横の門に分かれ子供たちにやさしく挨拶をしていただきました。子供たちはとても大きな声で挨拶する子、大きな声ではないけどきちんと挨拶する子と色々ですが上手に挨拶できている子が多かったです。委員の皆様方も子供たちの挨拶の声を聴きとても喜んでおられます。この挨拶運動は毎月12日に行われ今年は今月で2回目となります。1年間よろしくお願ひいたします。



### スポーツテスト

今週の木曜（2・3・5年）と金曜日（1・4・6年）にスポーツテストが行われました。種目は、反復横跳び、長座体前屈、上体起こし、立ち幅跳び、ソフトボール投げ、50m走、握力、20mシャトルランです。今年度は運動場の発掘調査の関係で運動場の使える面積が4月の中旬から大幅に減りましたのでソフトボール投げは4月の上旬に行いました。スポーツテスト当日は体育館種目中心に行いましたが、一人一人が自分の限界に挑戦していました。本校体育主任の北先生の話では、本校の児童は全体的には全国平均並ということですが、シャトルランと立ち幅跳びに課題があるそうです。結果を生かし体育の授業等で改善を図っていきます。



※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→